
Programa eleitoral do BE - Parte consagrada aos direitos dos animais
23-Jun-2009

Enquanto activista pelos direitos dos
animais,  gostaria de expressar a minha opiniÃ£o sobre o texto das
pÃ¡ginas 96 a 97 intitulado " Promover uma relaÃ§Ã£o
respeitadora com a natureza".

Quero exactamente referir-me ao
desequilÃbrio que se regista actualmente no queÂ respeita
Ã Â reproduÃ§Ã£o dos animais de companhia.
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Quero exactamente referir-me ao
desequilÃbrio que se regista actualmente no queÂ respeita
Ã Â reproduÃ§Ã£o dos animais de companhia, sejaÂ em resultado
daÂ intervenÃ§Ã£o humana ( caso dos criadores que
ciclicamenteÂ inundam o "mercado" com determinadas
raÃ§as, acabando muitos desses animais por serem abatidos nos canis
municipais ) seja porque os animais, descurados pelos donos ou atÃ©
completamente abandonados ao seu destino, se reproduzem naturalmente,
enquanto a oferta de donos disponÃveis nÃ£o registaÂ crescimento
semelhante.


O certo Ã© que existe uma
sobrepopulaÃ§Ã£o de gatos e cÃ£es que condena um nÃºmero elevadÃssimo
de animais Ã  misÃ©ria, a sofrimentos de vÃ¡ria Ãndole e Ã  morte
prematura nos canis municipais.


Hoje jÃ¡ estÃ¡ claro que a Ãºnica forma
eficaz e respeitadora do direito Ã  vida e Ã  felicidade destes
animais Ã© a sua esterilizaÃ§Ã£o e controlo da reproduÃ§Ã£o, estando
provado queÂ a politica de abate das CÃ¢maras Municipais e da DGV
em nada resolveu o problemaÂ uma vez queÂ os animais
abandonados e errantes sÃ£o em nÃºmero crescente. 


Por outro lado, Ã© manifestamente
insuficiente a esterilizaÃ§Ã£o dos animais adoptados a partir dos
canis municipais prevista no programa do BE pois essas adopÃ§Ãµes
tÃªmÂ umÂ peso numÃ©rico insignificante, jÃ¡ sendo, aliÃ¡s,
prÃ¡tica instituÃda em vÃ¡rios canis. 


A soluÃ§Ã£o sÃ³ pode ser uma
campanha de esterilizaÃ§Ã£o maciÃ§a, feita pelos veterinÃ¡rios
municipais ou, em caso de impossibilidadeÂ , por acordos com
clÃnicas veterinÃ¡rias, que beneficie em primeiro lugar as cadelas
em risco de procriaÃ§Ã£oÂ de que as associaÃ§Ãµes de animais
locais tÃªm conhecimento, campanha essa que deverÃ¡ ser,Â com o
tempo,Â alargada aosÂ animais dos munÃcipes carenciados.
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Em termos financeiros, oÂ custo
desta campanha serÃ¡ compensado pela diminuiÃ§Ã£o dos abatesÂ 
que desde que feitos nas condiÃ§Ãµes requeridas pela lei, tÃªm um
custo elevado.


Na esperanÃ§a que sejam receptivos a
esta sugestÃ£o cujo bom fundamento estou certa que serÃ¡ confirmado
por quem estÃ¡ no terreno , apresento as minhas melhores saudaÃ§Ãµes
e desejos de um bom trabalho.


Margarida Garrido-Lisboa
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